
   令和６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨  （１２月１０日） 

                                         ５－１   

    公   明   党        ４５番        安  部  泰  男  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 安全で安心な県づくりの推進について 

 

  県は、地域における防犯活動の推進にどのように取り組ん 

でいるのか尋ねたい。 

 

二 「こどもまんなか社会」の実現について 

  

  知事は、「こどもまんなか社会」の実現に向け、どのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 気象防災アドバイザーの活用について 

 

  災害に備え、気象防災アドバイザーを活用すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。 

 

四 ごみの減量化について 

 

  県は、ごみの減量化に向け、市町村とどのように連携して 

取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

五 医療的ケア児支援の充実強化について 

 

１ 県は、医療的ケア児支援の充実にどのように取り組んで 

いくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県教育委員会は、公立小中学校において医療的ケアが必 

要な児童生徒への支援にどのように取り組んでいくのか尋 

ねたい。 

 

 

 

 

 

生活環境部長 
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こども・青少年 
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５－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 物価高騰等の影響を受けている運送事業者への支援につい 

 て 

 

  県は、原油価格・物価高騰の影響を受けている運送事業者 

への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 奨学金返還支援事業の更なる利用拡大について 

 

  県は、奨学金返還支援事業の更なる利用拡大にどのように 

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 フリースクールとの連携について 

 

  県教育委員会は、フリースクールとの連携にどのように取 

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 児童生徒の自殺予防について 

 

  県教育委員会は、公立学校における児童生徒の自殺予防に 

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 マイナ免許証について 

 

  県警察は、マイナンバーカードと運転免許証の一体化につ 

いて、どのように周知していくのか尋ねたい。 

 

十一 移動手段を持たない高齢者等のための投票環境整備につ 

いて 

 

   県選挙管理委員会は、移動手段を持たない高齢者等のた

めの投票環境整備に向け、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 
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